



Arabako Foru
Aldundia
Diputación
Foral de Álava

www.araba.eus

Prentsa Oharra Nota de Prensa

Fallece una persona usuaria de la residencia Ajuria que había dado positivo en COVID-19

Vitoria-Gasteiz, 21 de marzo de 2019. En las últimas horas, se ha registrado el fallecimiento de una persona usuaria de la residencia para personas mayores Ajuria, que forma parte de la red de centros del Instituto Foral de Bienestar Social. La mujer, que había dado positivo en coronavirus y con patologías previas, tenía 95 años de edad y estaba siendo atendida en el centro residencial.

Respecto al día de ayer, se ha registrado un nuevo caso de COVID-19 que ha requerido hospitalización, en la vivienda para personas con discapacidad intelectual situada en Amurrio, que gestiona una entidad del Tercer Sector. Otra persona usuaria de la vivienda Easo ha salido del hospital.

Los datos de personas afectadas en la red foral residencial, actualizados a 21 de marzo, son los siguientes: 5 personas usuarias hospitalizadas por coronavirus, y 7 que han dado positivo y permanecen siendo atendidas en sus centros.